

Le président de l'IPC qualifie l'athlétisme du principal attrait des Jeux de Rio



La Havane, (RHC/Notimex).- Le président du Comité Paralympique International, IPC pour son sigle en anglais, le Britannique Philip Craven, a qualifié les épreuves d'athlétisme du principal attrait des Jeux qui s'ouvrent demain à Rio de Janeiro.

« Sans aucun doute, nous verrons beaucoup d'actions dans l'athlétisme. On pourrait dire que c'est l'événement le plus chaud des Jeux » a-t-il relevé dans des déclarations au site web de l'IPC.

En effet, à l'affiche de la course on verra bon nombre des sprinteurs du top ten chez les messieurs. Parmi eux, l'Irlandais Jason Smyth, champion paralympique et la Cubaine Omara Durand, double championne paralympique aussi.

« Le calendrier est plein d'une série d'épreuves de vitesse excellentes. Un des principaux attrait sera la course des 100 mètres, une épreuve dont nous pouvons espérer de très grands résultats » a souligné Philip Craven.

Pour ce qui est des 100 mètres catégorie T13, tout semble indiquer que Jason Smyth remportera son troisième titre paralympique . Les pronostics signalent qu'il pourra même améliorer les 10 minutes 46 secondes qu'il a chronométrés à Londres en 2012.

Par ailleurs, chez les dames Omara Durand, triple championne du monde en 2015 et recordwoman des 100 et 200 mètres est l'athlète à suivre dans la catégorie T-12.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/104765-le-president-de-lipc-qualifie-lathletisme-du-principal-attrait-des-jeux-de-rio>



Radio Habana Cuba